

Questions et Réponses

Q9 : Selon le critère obligatoire 1 (O1) du volet de travail 1, les ressources proposées doivent avoir publié « au moins deux livres ou articles, évalués par les pairs, portant spécifiquement sur la recherche démographique et/ou socioéconomique autochtone ». Est-ce que des publications pour des conférences portant précisément sur la recherche démographique ou socioéconomique autochtone sont acceptables?

R9 : Les publications pour des conférences seront jugées admissibles si elles ont été examinées par des pairs.

Q10 : Pour chaque volet de travail, des résumés de projets et des références pour les ressources sont exigés. Le soumissionnaire doit fournir les références en se servant du tableau O2.2. Cependant, étant donné que la présentation de documents de référence signés va à l'encontre de la politique organisationnelle de nombreuses organisations et que nous ne pouvons compter sur les tiers pour fournir ces documents avant la date de clôture, nous demandons de supprimer l'exigence relative aux documents de référence signés et de la remplacer par l'exigence de fournir les coordonnées d'une personne-ressource pour chacun des trois résumés de projets.

R10 : Veuillez lire la modification n° 2 pour connaître les changements que nous proposons d'apporter à cette exigence.

Questions and Answers.

Q9: Work stream 1, M1 indicates a mandatory requirement of at least 2 peer-reviewed books or articles specifically on Aboriginal demographic and/or socio-economic research. Would conference publications specifically on Aboriginal demographic and/or socio-economic research be acceptable?

A9: Conference proceedings publications would be considered eligible so long as they have been peer-reviewed.

Q10: For each of the work streams, resource project summaries and references are required. The references are to be provided using table M2.2. Given that: obtaining signed reference documentation is against corporate policy for many organizations; and that we cannot rely on 3rd parties to provide this signed documentation in time for the closing date; we would request that the requirement for signed references be removed and replaced with a requirement to supply contact information for each of the 3 projects summaries instead.

A10: Please see amendment #2 for changes to this requirement.

